SANTA MISA – 9:15 AM, lunes a viernes, en la Capilla del Santísimo Sacramento, 113 Lockwood Blvd., Oviedo

## ¡Fin de semana de la Feria del Ministerio!

¿Cómo compartirás los dones y las bendiciones que Dios te ha dado?

#### Nos llamamos tú y yo...

Por Cristo, hoy para venir y seguirlo de alguna manera activa. Sentarse y hacer tranquilamente lo mínimo requerido por nuestra fe no es suficiente. Nunca lo fue, y nunca lo será. Cristo nos llama a nosotros, sus discípulos, a la acción ya la implicación. Ahora es el momento. El Señor te está llamando para ayudar a construir Su Reino. Aquí mismo. En este momento. Mire la Guía del Ministerio y hoy, comuníquese con los líderes del ministerio disponibles si tiene alguna pregunta. Ore al respecto. Piénsalo. Hable con su familia y amigos y tome la decisión de probar algo. Hay algo para cada tipo de interés, para cada cantidad de tiempo.

## ¿Cómo te llama el Señor a servir?

En su búsqueda del ministerio correcto, no se limite a un área específica. A veces, una oportunidad se ve muy bien en el papel, pero la realidad es muy diferente. Trate de visitar los eventos del ministerio y tenga una idea de cómo son. Comuníquese con el líder del ministerio o el enlace del personal para esa área de la vida parroquial si tiene preguntas específicas sobre uno o más ministerios.

# ¿Cómo encontrar el Ministerio correcto?

Hay numerosas oportunidades de ministerio disponibles en La Iglesia de la Preciosísima Sangre. La clave es encontrar un ministerio que disfrutes y que seas capaz de hacer. También es importante asegurarse de que su compromiso coincida con lo que exige ese ministerio.

Las siguientes preguntas pueden ayudarte a discernir:

- ~ ¿Prefieres trabajar solo o como parte de un equipo?
- ~ ¿Eres mejor tras bambalinas o prefieres tener un papel más visible?
- ~ ¿Cuánto tiempo estás dispuesto a comprometer?
- ~ ¿Cuánta responsabilidad estás dispuesto a asumir?
- ~ ¿Qué habilidades y experiencias puedes compartir?

En nuestra parroquia usted tiene la opción de usar sus dones muchas maneras, como Dios quiso que lo hiciéramos. Aprenda, ore y discierna en qué ministerios y oportunidades está llamado a servir a medida que todos nos acercamos al Señor.

### PROCESIÓN MARIANA

Como parte de nuestra Celebración de las Culturas, únase a nosotros para una **Procesión Mariana antes de la Misa del sábado a las 5 p.m. el 15 de noviembre**. Si tiene una imagen o estatua de María de su país y le gustaría participar en la procesión, visite **oviedocatholic.org/celebration-of-cultures** para inscribirse. \*\*Tenga en cuenta: Solo tendremos una imagen de María por país en la procesión. Nos comunicaremos con usted si alguien más de su país se inscribió primero.

#### DIÓCESIS DE SAN JUAN DE LA MAGUANA

El próximo fin de semana, **18 y 19 de octubre**, tendremos una colecta especial para nuestra hermana Diócesis de San Juan de la Maguana. Tenemos los sobres disponibles en el Mostrador de Bienvenida para que los recoja al salir de la misa, y puede devolverlos el próximo fin de semana con su donación. Visite nuestro sitio web para ver el maravilloso trabajo que se está haciendo en la República Dominicana.

## NOTAS Y AVISOS DE FORMACIÓN EN LA FE

Las sesiones de Formación en la Fe para niños comenzaron en agosto. Si no se ha inscrito para la Formación en la Fe, visite <a href="https://www.oviedocatholic.org/faith-formation">www.oviedocatholic.org/faith-formation</a> o pase por la oficina parroquial. Si tiene alguna pregunta, comuníquese con Frances Stadler, Directora de Formación en la Fe fstadler@oviedocatholic.org

## CLASES DE FORMACIÓN EN LA FE PARA NIÑOS

Martes 6:00 – 7:15pm

Miércoles 4:45pm-6:00pm o 6:30pm - 7:45pm

- Octubre 21/22 -Noviembre 4/5 - Octubre 29/30

- Noviembre 11/12

# PREPARACIÓN SACRAMENTAL CONFIRMACIÓN

- Sesión 1 -Domingo, 19 de octubre

3:00 — 4:15pm en el Centro de Vida Parroquial

Los candidatos y al menos uno de los padres deben asistir a las <u>cuatro</u> sesiones. Los patrocinadores también son bienvenidos a participar.

# -Ministerio Juvenil-

http://www.oviedocatholic.org/youth/

# **ESCUELA SECUNDARIA**

Todos los estudiantes de los grados 9° a 12° están cordialmente invitados a acompañarnos en el **salón de la Divina Misericordia**.

Domingo – Octubre 12 – Noche Juvenil Domingo – Octubre 19 – Noche Juvenil

#### HORAS SANTAS DE ADORACIÓN

La Parroquia de la Preciosísima Sangre los invita a una Hora Santa Adoración al Santísimo en español. Venga **el lunes, 20 de octubre de 6 PM a 8 PM en la capilla**. Habrá música, meditación y oración. Pase una hora de adoración con Nuestro Señor ¡Todos están bienvenidos!

#### DÍA DE TODOS LOS SANTOS

Celebre con nosotros el sábado, 1º de noviembre, el **Día de Todos los Santos - La misa serán a las 9:15 a.m.** en el Centro de Vida Parroquial

### MISA DE CONMEMORACION DE LOS FIELES DIFUNTOS

El sábado, 1 de noviembre a las 5 PM en el Centro de Vida Parroquial, nuestros seres queridos que han fallecido durante este año, serán honrados en una misa de conmemoración. Todos tan bienvenidos a, orar y encender una vela por sus seres queridos. Por favor, tenga en cuenta que la misa de vigilia del sábado será un poco mas larga.

## **RECORDANDO A NUESTROS QUERIDOS DIFUNTOS**

Únase a nuestra familia parroquial el sábado, 1 de noviembre para nuestra Misa de Todos los Difuntos a las 5 PM. Cualquier feligrés que haya perdido a un familiar entre el 1 de noviembre de 2024 y el 31 de octubre de 2025 está invitado a agregar su nombre a nuestro Libro Virtual del Recuerdo, visite oviedocatholic.org/all-saints-all-souls para incluir el nombre de su ser querido.

Si los servicios de funeral para los fallecidos se llevaron a cabo en la Iglesia de la Preciosísima Sangre durante las fechas mencionadas anteriormente, el nombre de su ser querido se incluirá automáticamente.



# **CELEBRACIÓN DE LAS CULTURAS**

¡Reserva la fecha! Celebración de las Culturas, **sábado 15 de noviembre**, **6:30 pm – 8:30 pm**. ¡Sea parte de las bellas culturas representadas en nuestra parroquia a través de su comida, la música y más!

No es necesario conducir hasta los parques para disfrutar de un festival gastronómico: ¡acompáñenos a la divertida versión familiar de MPB de este popular evento! Conozca las diferentes representaciones marianas de los diferentes países con nuestra Procesión de Patronas Marianas en la Misa de las 5 pm. Pruebe diferentes comidas de más de 20 países y celebre la comunión. ¡Esperamos verlos allí!

- 5:00 pm Procesión y Misa de las Patronas Marianas
- Pulseras de comida (libre) \$10 por persona (mayores de 3 años). Compre con anticipación en línea, en el pórtico después de la Misa comenzando el 25 y 26 de octubre, o en la Oficina Parroquial. \*\*(el día del evento, el costo aumenta a \$15 por persona)
- Boletos para bebidas: \$1 para refrescos/agua, \$5 para cerveza/vino, disponibles para comprar solo el día del evento.



Se necesitan muchos voluntarios para llevar este evento a nuestra parroquia. Necesitamos personas para cocinar y/o servir comida en cada Carpa de País, así como para ayudar con el montaje, desmontaje y servicio de bebidas durante el evento. Visite

signupgenius.com/go/10C0E45A8AB2EA3FB6-

58742853-celebration o escanee el código QR para inscribirse.

## **ROSARIO POR EL CLERO**

Durante este año del Jubileo de la Esperanza consideré rezar un Rosario todos los días por nuestros sacerdotes y diáconos en agradecimiento por nuestros pastores. Utilice el enlace para registrarse. ¡Puede registrarse y comprometerse a rezar un Rosario o tantos Rosarios como desee! Para obtener más información, comuníquese con Rose Ocana a: ocana.cortes@yahoo.com ¡Oremos juntos! www.signupgenius.com/go/10C054AA8AE2CA2F49-54442055-rosary

## **TORNEO DE GOLF EN TWIN RIVERS**

Acompáñenos al campo de golf el sábado, 25 de octubre, de 7:30am a 1pm, para nuestro Torneo de Golf Familiar en Twin Rivers. Disfrute de una mañana de golf, compañerismo, comida, y música en vivo. Golfistas de todas las edades son bienvenidos. Los fondos recaudados beneficiaran a nuestro Ministerio Juvenil. Para más información visite nuestro sitio web al oviedocatholic.org/golf

## **FORMAS DE CONTRIBUIR**

Estamos muy agradecidos por su continua corresponsabilidad desinteresada. **Aquí hay tres formas en que puede dar:** 

Envíe / entregue sus sobres por correo a la oficina parroquial:
113 Lockwood Blvd.
Oviedo, FL 32765

o puede dejarlo en la oficina parroquial entre las horas de 10 AM - 3 PM (lunes a viernes)

- 2. Dar en línea yendo al oviedocatholic.org/giving
- 3. **Envíe un mensaje de texto**: envíe la cantidad de su donación \* al 407-917-7165 \* **Debe incluir el símbolo \$ al donar**

Lecturas de las Santas Escrituras para la Próxima Semana XXX Domingo del Tiempo Ordinario 26 de octubre, 2025 1ra. Lectura: Eclesiástico 2da. Lectura: 2 Timoteo EVANGELIO: Lucas

35,15-17.20-22 4, 6-8.16-18 18, 9-14